

Silvio Foiera
Zeltweg 33
8610 Uster

15. August 2017



An den Präsidenten des Gemeinderats
Balthasar Thalman
Stadthaus
Bahnhofstrasse 17
8610 Uster

Anfrage 608/2017: Nutzung öffentlichen Grunds durch Veloverleiher

Aktuell werden in europäischen Städten systematisch Leihvelos asiatischer Anbieter verteilt.

Wie Zeitungsberichten zu entnehmen war, offenbar auch in schweizer Städten.

Im AvU/zürüst¹ Artikel vom 09.08.17 wurde berichtet, dass der Singapurische Anbieter oBike nach Platzierung von rund 900 Velos in der Stadt Zürich auch nach Dübendorf expandiert ist.

So erstaunt es wenig, dass inzwischen auch in Uster Velos besagten Anbieters zu finden sind. Ein kurzer Augenschein am Bahnhof zeigt, mehr als eineinhalb Dutzend entsprechender Velos.

Beobachtungen im Quartier zeigen, dass offenbar auch eine Nutzung stattfindet.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat folgende Fragen zu beantworten:

1. Hat der Stadtrat Kenntnis einer Stationierung von Fahrrädern des Betreibers oBike in Uster?
 1. Falls ja: existieren entsprechende Vereinbarungen mit dem Betreiber des Verleihs?
2. Existiert ein entsprechendes Stationierungskonzept oder besteht Absicht ein solches auszuarbeiten?
3. Wie ist die eigenmächtige und unregelmässige Stationierung, bzw. die Nutzung öffentlichen Grunds im Sinne der Rechtsgleichheit gegenüber dem lokalen Gewerbe zu betrachten?

Besten Dank für die Beantwortung dieser Fragen
Silvio Foiera



asion-der-cl

